

佳作

「お母さんごつぶせ」と「」

北海道 天塩町立天塩小学校 一年 山田 七海

わたしのお母さんせ、つやつめです。

「今日が、夕方せんせいにはかべっていへるよ。」と聞いたのだが、さすがによくねだからかえつてきあす。それから、「じそじの田舎田舎、あやんであげるよ。」と聞いたのに、泣いてしまいます。

わたしのお母さんは、中学校の先生です。わたしが生まれる前からはだらこてます。だからわたしは、〇才のときからほいくしょに行つていました。朝ほいくしょで、お母さんとはなれるのがとてもかなしかったことを今でもおぼえてます。

お母さんせ、お母さん

「こゝ」とをやめて。

ど、おふるの中で言いました。ひとつしてわたしがそう言つたかどこのと、今までに何回もうそをつかれて、あそんでもらえなかつたり、こつしょにこつてもひななかつたりしてさみしこ心でこゝになつてしまつたからです。

お母さんせ、かなしいかおで

「お母さん、こゝとやめたり、なみのすきな本、たくさん買えなくなるわざここ。」と聞こました。わたしは、「買えなくなつてもここから、おねがい、やめて。」と聞こました。

お母さんせ、とてもやめしきかおで

「わかつたよ。」

と、言つて頭をなでてくれました。

わたしは、その言葉を聞いて、とてもうれしかつたけれど、もしかしたら、このやくそくも、うそかもしれなこと思つてこました。

それからじまへして、お母さんが本とうとうこれをやめることを知りました。わたしは、とてもうれしかつたけれど、お母さんは、十一年間もつづけてきた先生のこゝとをやめるので、かなしそうでした。

やここのこゝとがおわつて、かえつてきたお母さんせ、

「これかひせ、すつと一緒だよ。」

と、言つてくれました。

わたしは、この言葉を聞こたとき、

「お母さんのことを、つそつきだと感つて、いめんなさい。」

と、心の中で思いました。

お母さんせ、

「友だちの家にあそびに行くから、ケーキをやこておこてね。」

と、言つたら、やこておこててくれます。やくやくせ、かなりすまもつてくれます。

お母さんは、大きしなじいとをやめて、さみしこかもしれなじけれど、いんぢはわたしに、お料理や絵をこつぱにおしえてほしこです。

今、一ぱこうれじことは、学校からかえつたら、お母さんが家にこしてへる」とです。「あつがとつお母さん、大きだよ。」